
bLes jeunes sacrifiés au
profit de la D1? C’est un

peu ce qu’il se chuchote en
coulisse au BC Namur-Capitale
suite au départ de Marc
Germiat. Le manager et le
secrétaire de l’école des jeunes
a quitté ses fonctions.

L’ex-président du Novia Namur
Olivier Trips, toujours membre
ducomité duBCNamurCapitale
aréagisuiteàl’annoncedudépart
de Marc Germiat, manager et se-
crétairedel’écoledesjeunes.Figu-
re emblématique dubasket fémi-
nin namurois, ex coach duMosa
JambesenD1où il fut aussi secré-
taire etmanager,MarcGermiat a
préféré démissionner du conseil
d’administration.
Une décision qui a poussé le C.A
du club à lui retirer ses fonctions
actuellesauseindeclubqu’ilquit-
te donc avec une fameuse dose
d’amertume et sans vouloir faire
de commentaires. Un problème
internequi a doncmotivéOlivier
Trips à sortir du bois. “Au mo-
ment de la fusion, il était bien
clair qu’il était important de
maintenir en place le côté fami-
lial du Novia et de donner une
grande importance à la forma-

tiondes jeunes.Mais ces derniers
temps, on a l’impression que le
club reprend la même direction
que le BCSS Namur ou l’ancien
Dexia. On fait un retour en arriè-
re.Onentenddenombreuxbruits
disantquelesdirigeantsnevoient
quepar l’équipedeD1etqu’iln’y
aurabientôtplusd’équipesdejeu-
nes.Deséquipesquidoiventcom-
poseravecdesmaillotsdéfraîchis
oudesballonsusagésalorsqueles

cotisations ont été payées par les
parents. Plusieurs chevilles ou-
vrières comme Jacques Ippersiel
ont d’ailleurs décidé de prendre
durecul face àcette situation.On
se pose donc logiquement des
questionsmais on espère surtout
obtenirdesréponsesclairesetpré-
cises.”
Déçu par ce constat, Trips pour-
rait saisir la balle au bond pour
faire rebondir les jeunes ailleurs.
“Je ne cache pas que j’ai pris des
contacts du côté de Floreffe pour
éventuellement lancé un nou-

veau projet. Je sais que plusieurs
parentssontprêtsàmesuivreain-
si qu’une grande partie des spon-
sorsque j’ai amenésquand j’étais
président.”
C’estévidenttoutlemondenetire
ou ne tirait plus dans le même
sens au sein du club. C’était peut-
être prévisible à partir du mo-
ment où les moyens financiers
augmentant, l’ambition grandis-
sante, certains allaient peut-être

se sentir lésés. Encoreunepreuve
qu’il est très périlleux aujour-
d’huideconcilierdansunemême
structure une équipe de haut ni-
veau à caractère professionnelle
et la formation des jeunes certes
performante mais à caractère
plus familial.
Cemalaisepourraitpeut-êtreinci-
teràréfléchirdans le futuràenvi-
sager, par exemple, de créer au
seind’unseuletmêmeclub,deux
cellulesbiendistinctes tant auni-
veaudusportifquedelagestion. «

BENOIT AERTS

bLe président duBCNamur-
Capitale Jean-François Da-

vreux a préféré ne pas trop
s’épanchersurledépartdeMarc
Germiat du club et sur les réac-
tions qu’elles ont suscitées.
“Nous ne voulons pas fuir nos
responsabilitésmaisoncommu-
niquera lors d’une conférence
de presse aunomde l’ensemble
du conseil d’administration du
club.
Nous répondrons à toutes les
questions. Chiffres à l’appui, on
feralepointsurlasaisonécoulée
et nous évoquerons aussi nos
projets et nos ambitions à tous
les échelons pour le futur. Mais
je peux vous garantir qu’on ne
délaisse pas notre école de jeu-
nesauprofitdel’équipepremiè-
re etdes joueusesprofessionnel-
les. Cela ne serai jamais le cas ”,
conclut Jean-François Da-
vreux.«

B.AE.
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Olivier Trips, l’ancien président du Novia Namur réagit au départ de Marc Germiat. l J.NELLIS
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Maxime Prévot est un des
grandsartisansdelafusionen-
tre leDexiaNamuret leNovia
Namur.“Onatoujoursditque
la fusion devait permettre à
l’équipepremièred’êtreambi-
tieuse tout en maintenant la
formidable école des jeunes
duNovia. Je n’ai pas l’impres-
sion que le club parte dans
une autre direction. Visible-
ment, il y a un problème rela-
tionnelentrecertainesperson-
nesauseinduclubmaisjen’ai
pasàdonnerd’avisniàunpor-
terun jugement la dessus.”
L’échevindessportsde laVille
de Namur dit garder un œil
attentif sur l’évolution du
club mais rappelle qu’il n’a
pasà s’investirdans lagestion
de celui-ci. “Nous octroyons
les subsides principalement
pour la formationsuivantdes
critères bien définis. Le prési-
dent Davreux m’a confirmé
que le budget pour l’école des
jeunesavaitététriplécettean-
née. Je sais aussiquenos servi-

ces débordent de demandes
émanantdececlubpouravoir
desheuresdans leshalls spor-
tifs.C’estlapreuvequeleséqui-
pes de jeunes sont nombreu-
ses. Mon souhait est bien sûr
d’aider ce club à poursuivre
surlesdeuxplans.Lavillepro-
fite de la vitrine offerte par
une équipe première ambi-
tieuse en championnat et en
couped’Europemaislaforma-
tionestégalementindispensa-
ble.” «

B.AE.

VINCENT LORENT

Davreux ne s’étend pas sur le sujet

bDirecteur technique
del’écoledesjeunesde-

puis la démission de Loren-
zo Sturam, Jacques Grégoi-
re s’est dit étonné et surpris
par la radicalité de la déci-
sion de se séparer des servi-
cesdeMarcGermiatdans le
club. “Mais jen’ai pas àpor-
ter un jugement. Je savais
qu’il avait démissionné du
conseil d’administration
mais jenem’yattendaispas
dutoutcarc’estunedesfigu-
res emblématiques du
club”,expliqueJacquesGré-
goire.
“Depuis mon arrivée au
club, je ne peux cacher que
j’ai senti certaines différen-
ces d’opinions entre ceux
qui défendaient l’école de
jeunestellequ’elleexistede-
puisplusieursannéesauNo-
via et ceux qui sont plus ac-
tifsauseindelanouvellefor-

meduclubdepuislafusion.
Latransitionn’apasétéfaci-
le pour tout lemonde. ”

“ Du bon boulot ”
“Quantà l’école des jeunes,
se porte-t-elle bien?Difficile
de dire qu’elle se porte bien
quandonapprendledépart
d’undesresponsablesdecel-
le-ci. Mais nous avons beau-
coupde jeunesdequalité et
un staff de qualité qui nous
permettent de maintenir
une tradition dans ce club
avecdeséquipes trèsperfor-
mantes au niveau régional.
Le travail effectué est bon
dans l’ensemble. J’espère
pouvoir contribuer à amé-
liorer et développer la for-
mationquiresteprimordia-
le au sein d’un club”, con-
clut le directeur technique.

«
B.AE.

“Un problème en interne”

NAMUR

Jean-François Davreux. l V.L

Le BC Namur-Capitale doit faire face à quelques remous suite au départ de Marc Germiat, le manager de l’école des jeunes

JACQUES GRÉGOIRE EST SURPRIS PAR LA DÉCISION
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DEUX CELLULES BIEN
DISTINCTES TANT AU
NIVEAU DU SPORTIF
QUE DE LA GESTION

Maxime Prévot

“Un retour en arrière”

En attendant la
conférence de presse…

“JE NE CACHE PAS QUE
J’AI DES CONTACTS À
FLOREFFE POUR UN
NOUVEAU PROJET”

“J’ai senti des distensions”
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